

Ministerio de Educación Nacional, Gobernación de Santander y Alcaldía El Playón participaron en el acto de disculpas públicas ante la comunidad educativa de la IE Betania

En la jornada participó la directora de Cobertura y Equidad, Olga Lucía Fuentes, quien explicó a la comunidad que se realizarán en conjunto a las entidades territoriales y comunidad educativa, una serie de actividades de concientización y promoción de los derechos fundamentales. Asimismo, se trabajará para mejorar la infraestructura educativa en tres obras del municipio de El Playón, con una inversión de \$860 millones.

Bogotá, D.C., 19 de febrero de 2024 En respuesta y atendiendo la sentencia T-547 de 2023 de la Corte Constitucional; el Ministerio de Educación Nacional, junto a la Gobernación de Santander y la Alcaldía de El Playón realizaron hoy un acto de excusas públicas a la comunidad educativa del municipio, debido a las condiciones de infraestructura educativa que afectan a 470 estudiantes de la Institución Educativa Betania

La jornada se realizó en el parque principal del centro poblado de Betania- Playón Santander, con la participación de los niños, niñas, jóvenes, adolescentes, madres, padres, cuidadores, profesores, funcionarios administrativos y de servicios generales del municipio, así como de la Institución Educativa de Betania y sus diez sedes.

"El Ministerio reconoce que la educación no sólo es un servicio público, sino, ante todo, un derecho fundamental. Por ello, se compromete a trabajar en conjunto con las Entidades Territoriales Certificadas en Educación para garantizar que la educación en El Playón se preste en condiciones dignas y de calidad.", expresó Olga Lucía Fuentes, directora de Cobertura y Equidad del Ministerio de Educación, quien estuvo presente en el acto de disculpas.

Como parte de este compromiso, el Ministerio afirma que trabaja en acciones enfocadas a jornadas de concientización y promoción de los derechos fundamentales, en conjunto con la comunidad educativa para identificar las necesidades y buscar soluciones a las problemáticas que afectan el derecho a la educación en el municipio. Asimismo, brindará asistencia técnica a las ETC.

Igualmente, se compromete al mejoramiento de la infraestructura educativa, donde el Ministerio tiene priorizados tres predios para el municipio de El Playón y realizará una inversión estimada de \$860 millones, que incluye obras para la IE Betania. Estos mejoramientos se encuentran en proceso de contratación y se espera avanzar para que las obras se puedan entregar a finales de 2024. Finalmente, el Ministerio se encargará de coordinar para que el Fondo de Financiamiento de Infraestructura Educativa realice la publicación periódica del estado de ejecución de los proyectos.

De esta manera, el Gobierno del Cambio reitera su compromiso con la garantía del derecho a la educación en los territorios y continuará adelantando acciones para avanzar en la garantía de una educación digna y de calidad.